

Agosto 5, 2022

A quien le puede concernir

Nombre de la Empresa Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda.

Director Representativo Yukikazu Myochin

(Codigo No.: 9107 TSE Prime Market)

Contacto Takamasa Soejima

Gerente General, Containerships Business Group

(TEL. +81 3-3595-5539)

Propuesta de Adquisición de Acciones en Atlas Corp., mediante un Consorcio Incluyendo un
Método de Patrimonio Afiliado

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda. (“K” LINE”) informa que un consorcio (desde ahora “Consortio”) compuesto de métodos de patrimonio afiliado, Ocean Network Express Pte. Ltda. (“ONE”) y 3 mayores accionistas de Atlas Corp. (Desde Ahora llamado “Atlas”) han propuesto el 4 de Agosto, del 2022 en Estados Unidos (5 de Agosto, 2022 en Japón) para adquirir todas las acciones en circulación de acciones comunes de Atlas de las cuales el Consortio no tiene control o no posee.

1. General

ONE ha formado conjuntamente el consorcio con 3 mayores accionistas de Atlas, y el Consortio ha propuesto en conjunto el 4 de Agosto, del 2022 a la junta directiva de Atlas adquirir todas las acciones normales en circulación que el Consortio no posee o no tiene control, sobre una base no circulante. 3 Mayores accionistas controlan aproximadamente 68% de las completamente diluidas acciones comunes en circulación de Atlas y continuarán su posesión in Atlas.

2. Razón de la Propuesta

El consorcio cree que la propuesta permitirá a Atlas enfocarse en el crecimiento a largo plazo del negocio, no los resultados a corto plazo, como una estrategia de apoyo para su futuro crecimiento.

3. Apariencia

El consorcio negociará con un comité especial compuesto de los directores independientes de Atlas, completamente autónomos para revisar y aceptar o rechazar la transacción propuesta y considerar y negociar los términos de la transacción propuesta en frente de la junta directiva de Atlas.

Desde que la adquisición de acciones por el Consorcio está en etapa de propuesta, no está anticipado que tenga algún impacto de los resultados de “K” LINE.

Por favor refiérase a la conferencia de prensa informada por el Consorcio.

Acerca de Atlas Corp.

Atlas es una empresa administradora de activos, también conocida como dueña de Seapan Corporation, el mayor arrendador independiente global de contenedores.

Sitio web: <https://atlascorporation.com/>

EI PRESIDENTE DE ATLAS CORP., FAIRFAX FINANCIAL HOLDINGS LIMITED Y LA FAMILIA WASHINGTON SE AGRUPARON CON OCEAN NETWORK EXPRESS PTE. LTD. PARA CONJUNTAMENTE PROPONER ADQUIRIR TODAS LAS ACCIONES COMUNES EN CIRCULACIÓN DE ATLAS CORP. LAS CUALES NO SON CONTROLADAS POR SUS ACCIONISTAS MAYORITARIOS POR \$14.45 EN EFECTIVO LA ACCIÓN

Londres y Toronto, 4 de Agosto, 2022 – Un consorcio compuesto de David L. Sokol, Presidente de la junta directiva de Atlas Corp. (NYSE: ATCO) (“Atlas” o La “Empresa”), y ciertos afiliados de Fairfax Financial Holdings Limited (colectivamente, “Fairfax”) (TSX: FFH y FFH.U), la familia Washington, y Ocean Network Express Pte. Ltda. (el “Consorcio”) un contenedor global, transporte y empresa de envíos, anunció hoy que ellos han propuesto en conjunto adquirir todas las acciones circulante de Atlas que el Consorcio no posee o no tiene control por \$14.45 en efectivo por acción, lo cual representa un 32.1% y 28.8% premium sobre 30 y 60 días en promedio con precios promedios al cierre de acciones comunes de \$10.94 y \$11.22 respectivamente de la empresa. La propuesta sobre la base no vinculante fue enviada el 4 de Agosto, 2022 en una carta a Atlas, junta de directivos.

Fairfax, la familia Washington, David L. Sokol controla o posee aproximadamente un 68% de las diluidas acciones en circulación de Atlas y continuará su control de Atlas como parte del Consorcio. Respectivamente, la propuesta no resultará en un cambio del control de la empresa. Los miembros del consorcio se comprometieron completamente a proporcionar el componente de dinero en efectivo de la propuesta. Está contemplado que todas las acciones preferentes de Atlas permanezcan en circulación luego de la transacción propuesta.

David L. Sokol, presidente de la junta directiva y miembro del consorcio declaró: “El consorcio cree que la transacción propuesta proveerá a los accionistas comunes de Atlas con inmediata liquidez y certeza de valor significativo premium al precio actual de la acción, mientras permite a Atlas enfocarse en el largo plazo sin el énfasis en resultados de corto plazo y proveerá a Atlas con un ideal compañero estratégico para apoyar el crecimiento futuro”

La propuesta del consorcio provee a la junta directiva de Atlas que forme un comité especial de directores independientes con libre autonomía y poder para revisar y aceptar o rechazar la transacción propuesta y que considere negociar los términos de la transacción propuesta en presencia de la junta directiva de Atlas, y ese comité especial seleccionará y retendrá independencia legal y consejos financieros para asistir en su revisión de la transacción propuesta.

La propuesta del Consorcio profundizará proveer que la transacción propuesta este sujeta a condiciones no renunciables requiera aprobación de tenedores de la mayoría de las acciones de Atlas que no posee o son controladas por el Consorcio, administrativos seniors o sus respectivos afiliados.

En la carta de propuesta, el Consorcio informó a la junta directiva de Atlas de que los miembros del Consorcio quienes actualmente son accionistas de Atlas que están interesados solamente en adquirir las acciones comunes restantes de Atlas que ellos aun no poseen o controlan, y no tengan interés en vender alguna de ellas que tienen o controlan, ni esperarían, en su capacidad de accionistas, para votar en favor de alguna alternativa de venta, fusión o transacción similar que involucre a Atlas. Si el comité especial no aprueba, u otro accionista común de Atlas no aprueba, la transacción propuesta, Fairfax, la familia Washington y David L. Sokol presentan la intención de continuar como accionista a largo plazo de Atlas.

Información Adicional y dónde encontrarla

Un acuerdo con respecto de la transacción propuesta descrita en la conferencia de prensa aun no ha sido realizado, y este comunicado de prensa no es una oferta de compra o solicitud de una oferta de vender cualquier valor. Cualquier solicitud o oferta será solo realizada a través de materiales documentados con la Comisión de Intercambios y Valores (La "SEC"). Los accionistas de Atlas y otras partes interesadas están exhortadas a leer dichos materiales si y cuando estén disponibles debido a que contendrán información importante. Los accionistas de Atlas podrán obtener dichos documentos (cuando estén disponibles) de manera gratuita en el sitio de la SEC, www.sec.gov.

Nota de Precaución con respecto a las declaraciones futuras

Este comunicado de prensa incluye "Declaraciones futuras" dentro del significado de la Sección 27ª del Acta de Valores de 1933 y la sección 21E del Acta de intercambio de Valores de 1934. Toda declaración incluida en el comunicado de prensa aparte de las declaraciones oficiales históricas, incluida, pero no limitada a, expectativas con respecto al tiempo de la declaración, beneficio e impacto de la transacción, son declaraciones mirando a futuro. Esas declaraciones futuras representan estimados y suposiciones de Atlas sólo a la fecha de esta declaración y no pretenden dar ningún seguro para resultados finales. Como resultado, estas advertido a no confiar en

ninguna declaración futura. Las declaraciones futuras en este comunicado son estimadas y asumidas reflejando el juicio de administradores seniors e involucran riesgos ciertos y riesgos inciertos además de otras incertidumbres. Dichas declaraciones futuras son basadas en un número de suposiciones y estimados que son inherentemente sujetos a incertezas y contingencias, muchas de las cuales están más allá del control de Atlas (incluyendo acciones de 3ras partes y autoridades regulatorias). Los resultados reales pueden diferir significativamente por aquellos que son expresados o implicados por las antemencionadas declaraciones futuras. Respectivamente, todas las declaraciones futuras deberían ser consideradas a la luz de varios importantes factores listados arriba que incluyen, pero se limitan, a aquellos que fueron formulados en “Item 3. Información Clave- D. Factores de riesgo” en los reportes anuales de Atlas para el fin del año fiscal terminado el 31 de Diciembre, 2021 en la forma 20-F llenado con el SEC el 24 de Marzo, 2022, y sus subsecuentes arreglos Con la SEC. Atlas no pretende revisar ninguna declaración futura para reflejar cambios en sus expectativas o eventos o circunstancias que subsecuentemente pueden surgir. Atlas expresa de cualquier obligación de actualizar o revisar alguna de esas declaraciones futuras, sea por futuros eventos, nueva información, un cambio en las expectativas o visión del Reporte Anual de Atlas y otras documentaciones realizados con la SEC que atenten con aconsejar las partes interesadas y los factores que puedan afectar los negocios de Atlas, prospectos y resultado de operaciones.

Acerca de Fairfax Financial Holdings Limited

Fairfax Financial Holdings Limited es una empresa holding la cual, a través de sus subsidiarias esta primariamente involucrada en el propiedad y seguros de casualidad de los administradores asociados y sus inversiones.

Contactos:

Consorcio: David L. Sokol

Email: sokol@poseidonacq.com

Fairfax Financial Holdings Limited: John Varnell

Vicepresidente de desarrollo corporativo

Tel. +1-416-367-4941